## Interesse an Computer und Medien zeigen und damit umgehen können

 Im Fernsehen gibt es sehr spannende Wissenssendungen. Die <u>Sendung mit der Maus</u> (Sonntags um 11.30 Uhr auf ARD und KI.KA) zum Beispiel zeigt spannende Reportagen und einfache Versuche. Da erfährt man wieso der Himmel blau ist, wie ein Komposthaufen funktioniert oder wie man in der Wüste Wasser sammelt und vieles mehr. Auch die <u>Sendung Galileo</u> (Montag bis Freitag um 19.10 Uhr auf ProSieben) bringt manchmal Spannendes, wenn auch meist mehr für ältere Kinder.

Es sind aber lange nicht alle Themen geeignet und verständlich für kleine Kinder. Deshalb Programm anschauen und auswählen, was passt. Kinder zwischen vier und sechs Jahren sollten in der Regel nicht länger als eine Stunde am Stück fernsehen oder gamen. Danach sollten sie wieder etwas spielen, sich betätigen und die gewonnen Eindrücke verarbeiten.

© Tipp: Falls Sie ITunes kennen, finden Sie dort zahlreiche Sendungen wie die Sendung mit der Maus oder Galileo, die Sie kostenlos anschauen und abonnieren können.



Buchtipp: Frag doch mal ... die Maus! Die meistgestellten Fragen aus der Sendung mit der Maus wie zum Beispiel: Warum leuchten die Sterne? oder: Wie kommt der Strom in die Steckdose?